
 

 Leser-Reaktionen  
auf die Dokumentation „Die Beethovenhalle Bonn – 10 Jahre Kampf um ein Denkmal“  
 
„…heute habe ich deine Dokumentation unserer zehnjährigen Vereinsarbeit zur Rettung der Bonner 
Beethovenhalle im Briefkasten gefunden und sogleich lustvoll darin gestöbert. Die vielen Bilder und 
sonstigen Materialien führen nochmals vor Augen, was unser Verein ProBeethovenhalle in der Ära 
„Hinterkeuser“ an großartiger Arbeit geleistet hat. Dafür kann der Verein dir nicht genug danken….“  
E. V., Bonn-Auerberg, 11.4.20  
………………………………………………………………………………………………………………..  
„…vielen Dank für Ihre wunderbare Dokumentation über die Vereinsgeschichte, die mir natürlich in 
ihren Anfängen nicht geläufig war. Da haben Sie ja eine Menge Arbeit und Herzblut eingebracht; 
denn sie ist ausgesprochen gut gelungen und ansprechend gestaltet; ich freu mich auf die gemütliche 
Lektüre…  
R. S., Niederkassel, 17.4.2020  
……………………………………………………………………………………………………………………….  
„…ganz herzlich bedanken möchte ich mich für die von Ihnen übersandte Dokumentation! Ich 
antworte spät, weil ich erst nach gründlichem Durchlesen „Lob und Anerkennung“ für dieses von 
Aufmachung, Inhalt und Umfang einwandfrei rundum gelungene Werk aussprechen wollte….“  
M. V., Bonn, 23.4.2020  
…………………………………………………………………………………………………………………………  
…“den von HH verfassten persönlichen Bericht zum 10-jährigen Bestehen des Vereins habe ich mir 
von ihm zusenden lassen und mit großer Zustimmung gelesen. Schade, dass der Vorstand einer 
allgemeinen Veröffentlichung nicht zustimmen konnte. Es ist nicht ganz so unwichtig, dass die 10 
Jahre dokumentiert vorliegen….“  
H. K., Zülpich, 14.5.2020  
……………………………………………………………………………………………………………………..  
…Seine Dokumentation sähe ich auch gerne einer größeren Öffentlichkeit angeboten…“  
J. G., Langscheid, 14.5.2020  
…………………………………………………………………………………………………………………….  
„…sagen wir besten Dank für Ihre hoch interessante Dokumentation….“  
J.& R. K., Heisterbacherrott, Mai 2020  
……………………………………………………………………………………………………………………  
„…inzwischen habe ich die Dokumentation mit Gewinn gelesen. Nochmals vielen Dank dafür. Es ist 
doch sehr wichtig, sich diese 10 Jahre Einsatz für die Beethovenhalle in der gelungenen Mischung aus 
Wort und Bild noch einmal zu gegenwärtigen. Wie immer gibt es sicher auch Stimmen, die meinen, 
man hätte den Bericht vielleicht hier und da anders aufziehen sollen/können, aber - man kann ja 
immer alles ganz anders machen. Ob das dann aber besser wird und die Lebendigkeit erhalten bleibt, 
steht dahin.“  
J. K., Bonn, 7.6.2020  
……………………………………………………………………………………………………………  
Ich möchte mich auch bedanken für die gelungene Dokumentation des Kampfes um die Renovierung 
der Beethovenhalle! 
B.N., Bonn-Poppelsdorf, 19.12.2020 
………………………………………………………………………………………………………….. 
 

 


